

Les pompiers fêtent la Sainte-Barbe

⌚ 1 min

Les sapeurs-pompiers du centre d'incendie et de secours de Réquista ont fêté la Sainte-Barbe. Le capitaine Jean-Luc Vigroux a réuni les élus, le directeur du cis de l'Aveyron, le chef du centre de secours principal de Rodez, les chefs de centre ou représentants des cis voisins aveyronnais et tarnais, les représentants de la brigade de gendarmerie de Réquista ainsi que les sapeurs-pompiers retraités et leurs épouses.

Une minute de silence a été observée en mémoire des pompiers disparus après le dépôt de gerbes devant la stèle. Le cis de Réquista se compose de 26 sapeurs-pompiers actifs, dont deux nouveaux membres : Pierre Fouquetau et Joann Massol. En 2025, le centre a assuré 284 interventions, dont 72 % de secours à la personne. Les interventions ont été réalisées en collaboration avec le Samu, le Smur de Rodez et Saint-Affrique ainsi que la gendarmerie.

Le centre a également participé aux colonnes de renfort contre les feux de forêt hors du département, Alizée, Corentin et Titouan s'étant rendus dans l'Aude et le Vaucluse. Les améliorations techniques incluent la rénovation de la salle de réunion et du foyer par l'amicale, la motorisation du portail VSAV et la création d'une aire de lavage par la commune. Le capitaine a souligné l'engagement quotidien des sapeurs-pompiers volontaires et a adressé ses vœux pour la nouvelle année aux effectifs de l'Aveyron et de Réquista.

